

Etablir Un Bouclier Social En Faveur Des Citoyens



télécharger le tract

Le scrutin des cantonales du 20 et 27 mars prochain intervient au moment où la politique gouvernementale appauvrit les collectivités et les Français. C'est particulièrement vrai des conseils généraux qui assument les prestations sociales [l'allocation personne âgée - APA, le revenu minimum d'insertion ou de solidarité active - RMI/RSA, la prestation compensatoire du handicap - PCH] ou la protection de l'enfance. Il est urgent que l'État honore enfin sa dette auprès des départements dont le Val d'Oise, à qui il doit 120 millions d'euros !

Et pourtant, les actions conduites par le conseil général sont indispensables à votre quotidien. En étranglant les conseils généraux, la droite les menace. Faudra-t-il choisir entre le soutien aux Valdoisiens et à leurs associations culturelles, sportives, solidaires ou de Jeunesse, les investissements des communes, l'éducation, l'aide au logement, l'emploi, l'environnement ou les transports etc. Ce n'est pas imaginable car toutes ces actions sont utiles. C'est la raison de mon opposition à cette mauvaise réforme territoriale imposée par le pouvoir qui rogne les ailes des conseils généraux pour des raisons politiciennes.

Il est temps que Georges MOTHRON dise ce qu'il est et ce qu'il veut : Je ne suis pas de celle qui prône l'opposition pour l'opposition, ni de celles qui n'honorent pas leurs engagements ! Si j'ai été conduite à prendre des positions à l'égard de la politique municipale menée, c'est par conviction profonde car je souhaite que le respect, l'éthique soient des mots qui aient tout leur sens dans la vie politique. Je souhaite aussi, que l'on ne bafoue pas les principes du service public quand l'état les malmène tellement. Enfin, je ne peux concéder, que l'école publique soit laissée pour compte.

Parallèlement alors que le député vote toutes les lois à l'assemblée nationale dont celle sur la réforme des collectivités qui sacrifie les conseils généraux, il est candidat à cette élection. Que comprendre ?

Je souhaite établir des axes forts de développement de notre canton , de notre ville dans un département conduit par une majorité de gauche :

Parmi les priorités :

- Un développement harmonieux et efficaces de l'action en faveur des collégiens
- Des mesures concrètes pour augmenter les capacités de place en crèche dans notre département en retard structurel dans ce domaine .
- La pris en compte du vieillissement de la population avec un plan gérontologique audacieux .
- Un plan d'urgence en faveur des économies d'énergie, développement des énergies renouvelables et multiplication des espaces verts.
- Des dispositions en faveur du logement (Social et en accession à la propriété) afin de permettre à un plus grand nombre de se loger décemment
- Ø Une solidarité en faveur des plus démunis et des salariés en difficulté , **en opposition avec la décision récente du centre communal d'action sociale d'Argenteuil d'interrompre l'instruction du RSA.**

C'est avec vous que je souhaite construire notre canton, harmonieusement au sein d'Argenteuil et du val d'Oise. Dès le premier tour votez pour la candidate qui défend sans compromis vos valeurs de gauche !



09/03/2011

Par www..fr

Etablir un bouclier social en faveur des...

CRÉER UN BLOG GRATUIT SUR [OVER-BLOG.COM](#) - [CONTACT](#) - [C.G.U.](#) - [SIGNALER UN ABUS](#)